
 

StD Müller erläutert anhand der nun vorliegenden Skizzen die Berichtsvorlage, die verschiedenen 

Anregungen und Wünsche. Vor allem die Hundekot-Beutel seien ein ständiges Problem. 

 

Es würde noch geprüft, ob der Teich am Spielplatz Langeooger Straße eingezäunt werden müsse. 

 

StD Müller ist zuversichtlich, dass durch eine Variation von Spielgeräten die übersteigenden Kosten in 

Höhe von 10.000 € eingespart werden könne. 

 

RM Masemann bittet, die Mülleimer nicht direkt an der Sitzgruppe zu postieren. 

 

RM Striegl bedankt sich bei der Verwaltung und dem Baubetriebshof. Er betont, dass die 

Bürgerbeteiligung sehr wichtig war und bittet darum, dies weiterhin konsequent durchzuführen. 

 

RM Röttger schlägt vor, einen Mülleimer auf dem Spielplatz, aber auch einen außerhalb des 

Spielplatzes zu postieren. 

 

Der Bericht wird zustimmend zur Kenntnis genommen. 

 


